

筑後警察署管内にお住まいの皆様、こんにちは！  
やっと暑さも和らぎ、秋を感じる瞬間が増えてきました。  
スポーツの秋、読書の秋などと言いますが、やはり食欲の秋！  
秋の味覚を堪能しても、食べすぎには注意しましょう。  
なにごとにも「ほどほど」が肝心ですね。

さて、先月お伝えしたとおり、秋の交通安全県民運動期間中、  
当署でもキャンペーンを開催し、特に9月30日は、地元出身の  
アイドル、SAKURA GRADUATIONのMireiさんサクラグラデュエーションに一日警察署  
長を委嘱し、交通安全意識の向上に向けた啓発活動をしてい  
ただきました。ミレイ

当日は、八女高校吹奏楽部の皆さんにも参加していただき、素  
晴らしい演奏も披露していただき、素晴らしいイベントになり  
ました。関係各位、お集り頂いた皆様に感謝でいっぱいです。

続く10月は、11日から20日が全国地域安全運動となってい  
ます。防犯協会をはじめとする民間協力組織・団体と地域住民  
の皆さん、そして警察が連携し、規範意識の向上と地域の絆の  
醸成を図り、犯罪のない安全で明るくすみよい地域社会の実現  
を推進する運動です。

管内でも特殊詐欺や万引きなどの犯罪被害が発生している他、  
悪質リフォーム業者などの情報も寄せられています。

警察でも一歩踏み込んだ対策を進めていきますが、  
何より皆さんの防犯意識が犯罪抑止のかなめです！

みんなで犯罪から身を守り、安全な社会を  
実現していきましょう！



筑後警察署長

高瀬 英彦

